



Pièces	4 Pièces
Superficie	118 m²
Référence	86873090
Prix	1 994 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Dans le quartier résidentiel de Garavan, au cœur d'un jardin potager avec ses senteurs méditerranéennes et d'ailleurs, ce complexe architectural de luxe avec piscine vous offre la possibilité de vivre une expérience unique. La résidence qui se fond dans la végétation luxuriante de ce lieu est composée de 6 logements d'exception exposés Sud avec vue panoramique sur la mer, la baie de Menton et son Campanin. Cet appartement est composé d'un vaste séjour, trois chambres dont chambre de maître avec dressing, deux salles de bains, wc, cuisine et buanderie. Les pièces principales sont équipées de ...

In the residential area of Garavan, inside a huge garden with its Mediterranean scents and elsewhere, this luxury architectural complex with swimming pool offers you the opportunity to live a unique experience. The residence amongst a lush vegetation is compound of 6 exceptionnal apartments facing South with panoramic sea views, the bay of Menton and the Old Town. This property is composed of a large living room, 3 bedrooms including a master bedroom with walk-in wardrobe, two bathrooms, toilet, kitchen and laundry room. All the main rooms are equipped with large bay windows opening onto a 63 ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

